

El Alimerka Oviedo, sin pólvora

El conjunto carbayón hizo la 'goma' desde el segundo cuarto pero fue incapaz de ponerse por delante en el marcador

ALFONSO ALONSO

OVIEDO. Al fin llegó el momento para la afición de Pumarín de poder disfrutar como local esta temporada de la actualmente denominada Primera FEB, con un duelo ya clásico en la categoría como es el que cada año enfrenta al Alimerka Oviedo y al Club Ourense y que en esta ocasión se adjudicaría el equipo visitante (63-73), merced a un mayor acierto y aprovechamiento de las oportunidades que les dio el encuentro, dominando el marcador desde el comienzo del segundo cuarto y sabiendo frenar el empuje carbayón en el último cuarto.

Primer envite igualado, que caería del lado del bando de Pumarín (16-15) y en el que Javi Rodríguez arriesgaría muchos minutos con la presencia sobre la pista de un Joaquín Valinotti, que cometería una tempranera segunda falta personal. Aguantaba el tipo Ourense con el ex OCB Diego Rosa que sacaba su repertorio. Oviedo empezaba a sufrir, no



Bercy anota dos puntos debajo de canasta. ALEX PIÑA

podía correr como le gustaría y los de Moncho López aprovechaban las dos veces en las que pudieron tirar con espacio para convertir sendos triples para colorar el 23-29, ventaja que se mantendría hasta llegar al descanso

Alimerka Oviedo: Hutchinson (9), Valinotti (5), Amarante (0), Bercy (4), Martí (6) - quinteto inicial - Duscak (10), Sanz (16), West (1), Cosialls (6), Lobaco (6).
Ourense: Brito (20), Rodríguez (3), Paz (0), Krikke (20), Lisboa (4) - quinteto inicial - Moody (7), Mendicote (4), López Santana (5), Rosa (6), Fernández (1), Gill (3).
Parciales: 16-15, 14-20, 20-23 y 13-15.
Árbitros: Víctor Mas, Joaquín Lizana, e Imanol Diz.
Incidencias: cerca del lleno en el polideportivo de Pumarín.

ALIMERKA OVIEDO 63
OURENSE 73

Alimerka Oviedo: Hutchinson (9), Valinotti (5), Amarante (0), Bercy (4), Martí (6) - quinteto inicial - Duscak (10), Sanz (16), West (1), Cosialls (6), Lobaco (6).

Ourense: Brito (20), Rodríguez (3), Paz (0), Krikke (20), Lisboa (4) - quinteto inicial - Moody (7), Mendicote (4), López Santana (5), Rosa (6), Fernández (1), Gill (3).

Parciales: 16-15, 14-20, 20-23 y 13-15.

Árbitros: Víctor Mas, Joaquín Lizana, e Imanol Diz.

Incidencias: cerca del lleno en el polideportivo de Pumarín.

(30-35). Cierta espesura local en la reanudación y golpe gallego al partido con un rápido parcial que les haría alcanzar su mayor diferencia, después del acierto del pivot canadiense Craig en el poste y dos tiros libres de Moody. El Alimerka, con trece puntos abajo, reaccionó e hizo la goma pero no fue capaz de voltear el marcador ante un rival más atinado.

MÁS DEPORTE

TENIS

Cara y cruz para Alcaraz y Badosa en China

A. I. Victoria de trámite de Carlos Alcaraz en el Masters 1000 de Shanghai, donde reta a Sinner y al reaparecido Djokovic. Todos han pasado la primera ronda sin excesivos problemas. El murciano se impuso al tenista local Shang Juncheng por un doble 6-2. La cruz de la jornada fue para Paula Badosa, que cayó en semifinales del WTA Pekín ante Coco Gauff por 4-6, 6-4 y 6-2. La española, no obstante, prosigue con su escalada en el ranking.

TRAIL

El Trofeo Pico Cueto cita a 200 corredores

C. SÁNCHEZ. El Trofeo Pico Cueto reunirá a partir de las once y cuarto de esta mañana a cerca de 200 participantes en Pravia. La prueba mantiene su formato por relevos y cada equipo estará integrado por tres deportistas. Cada uno de ellos tendrá que recorrer una distancia de cinco kilómetros, en los que tendrán que superar un desnivel de 300 metros. Los organizadores han previsto las categorías masculina, femenina y mixta.

MOTOCICLISMO

Bagnaia gana el sprint de Japón tras la caída de Pedro Acosta

A. I. La meteorología jugó un papel fundamental en la carrera al sprint en el circuito de Motegi. Ganó el vigente campeón del mundo, Peco Bagnaia y lo hizo tras un error de Pedro Acosta, que se fue al suelo cuando lideraba la carrera. El italiano recorta diferencias con Jorge Martín en el Mundial. El líder de campeonato entró cuarto y pierde seis puntos de la ventaja que conserva sobre el italiano.

CICLISMO

Asesinan a Marlon Pérez, ex del Movistar

A. I. El ciclista colombiano Marlon Alirio Pérez, campeón juvenil de la carrera por puntos en el Mundial de Ecuador de 1994, murió en un hospital de Antioquia, a donde fue trasladado después de ser víctima de un robo armado en el que recibió varias puñaladas en el cuello, informaron fuentes oficiales. El colombiano corrió en la estructura de Caisse d'Epargne en la temporada 2008-2009.



Triunfos de Álex Abella y Aranai Martínez en el Grupo

Ayer concluyó en el Grupo Covadonga el Torneo ITF World Tennis Tour, uno de las grandes competiciones en categoría junior, que reúne a las promesas del futuro. Entre los chicos, triunfo del balear Alejandro Abella sobre Rubén Lebrón. En categoría femenina se llevó la victoria la pontevedresa Aranai Martínez, que ganó en la final a la alcantina Carla Guerrero.

Trabajado triunfo del Gijón Jovellanos ante el Collado Villalba

SUPERLIGA 2

A. I. El Gijón Jovellanos consiguió dos puntos de mucho mérito en su desplazamiento a Madrid para medirse al Collado Villalba. Al final triunfo en cinco sets (2-3) para el

cuadro dirigido por Manolo González (26-24, 13-25, 22-25, 25-19 y 9-15). El cuadro gijonés después de perder por detalles el primer parcial realizó un gran segundo set que propició el inicio de la remontada. Tras ceder en el cuarto parcial, en el set definitivo no cometieron errores y eso fue la clave de un triunfo muy trabajado que supone mucho para el equipo. Por el Gijón Jovellanos jugaron: Santi, Manuel, César, Maikel, Moracho y Elvis con Brais de líbero, además de Jorge, Jaime y Miguel Fernández.

Contundente derrota del Grupo Covadonga en su estreno liguero

SUPERLIGA FEMENINA 2

A. I. El Grupo Covadonga cayó en su estreno liguero ante el Astillero por un contundente 3-0 (25-22, 25-20 y 25-19). El conjunto dirigido por Saúl Pérez no

estuvo a su mejor nivel. Les costó desde el principio meterse en el partido. El cuadro local estuvo mejor, mucho más centrado en ataque. El Grupo, más que un problema de intensidad, arrastró dudas por culpa de la falta de concentración durante algunas fases del partido. Las bajas de Ana Martín y María Martín también condicionaron mucho al equipo gijonés, que vio limitado su rotación. Lorenzana fue una de las pocas que se salvaron en las grupistas.